



人との関わりの知恵を磨く子ども達

○アユの放流体験を行いました。 ～5月16日～



事前学習を活かして、いよいよアユの放流本番となりました。矢田川の流れるのはやささと清らかさが、餌となるコケを育て、アユのりっぱな成長につながることを学びました。そのことを思い出ししながら、バケツに入れていただいたアユを「元気で、はやく大きくなって！」と、川に放しました。矢田川漁協と香住高校の皆さんに用意していただいた3万匹のアユが、川に放たれました。きっと、6月の解禁までには、大きく育っていることでしょう。またひとつ、地域の皆さんにお世話になり、体験を通して香住のすばらしさを学んだ子どもたちでした。

○ペア遠足に行ってきました。 ～5月25日～



小雨もあがった青空の下、1・6年は、鳥取砂丘こどもの国へ。3・5年は、とっとり出合いの森へ。2・4年は、城崎マリワールドへ、それぞれバスで行ってきました。高学年が中心となり事前にペアと活動内容を決め、下学年をエスコートしながらの出発です。出発式での高学年の司会もとても立派でした。1年生にとっては初めての遠足、6年生にとっては最後の遠足



です。今までの関わりを活かして、上手に声をかけてエスコートし、時間とマナーを意識した行動が随所に見られました。初めて上級生として参加した4年生は、2年生の手を引きながら、予定表をにらめっこし園内を散策していました。夢中になり、いっしょに遊んで汗をかいた頃には、楽しい思い出が出来たようです。みんなで、おいしいお弁当をいっしょに食べたり、遊んだりすることで、相手の気持ちを考え行動する関わりの知恵を磨く機会になったようです。来月の運動会にも、この関わりを活かしていきます。

天候にも恵まれ大きな事故・ケガもなく、全員が無事に帰ってきたことが、何よりのお土産となりました。

授業参観、学年懇談会、PTA 総会への出席、ありがとうございました。～5月18日～

今年初めての授業参観にたくさんの保護者の皆さんに参加していただきありがとうございました。児童も教師も普段以上に力がはいていたかもしれません。その後の学年懇談会並びに PTA 総会にも引き続き出席していただき、改めて、皆さんの「学校への熱いおもい」が伝わってきました。今後ともよろしく願います。

お願い～学級保護者連絡網について～

昨年まで学級ごとに配布してきました学級保護者連絡網につきましては、メール等による連絡と個々への緊急連絡により、ここ数年対応しており、活用することはありませんでした。また、個人情報の観点から見直しを検討してきました。その結果、本年度より、連絡網につきましては、配布しないことといたしますので、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。